



平成30年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 29

平成30年9月6日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

源兵衛川と白滝公園で「涼」を身体で体験。6&7組。

先週の金曜日、6組7組の合同授業「バス学習」で、三島市の源兵衛川と白滝公園へ出かけました。路線バスを使って、みんなが着いたところは冷たい水がたっぷり、木陰もたっぷりの気持ちのよい水場です。南小のプールの水温が26度から30度くらいなのに対して、ここの水温は年間を通じて15度前後。6組7組のみんなは、本物の「涼」を体験できたでしょうね。

源兵衛川を歩いて進むとき、7組のお姉さんお兄さん

たちが、6組のみんなの手を引いて川を渡っていく姿は優しさに溢れていて素敵なお景色でした。中には、1年生のおぼつかない歩みを、自分が川に入って、遊歩道を歩かせる子もいました。また、サワガニをつかまえたり、冷たい水の流れと一緒に流れたり…一日ニコニコ笑顔で過ごすことができました。

8月最終日としては、まだまだ暑い日でしたが、川の中をバシャバシャと思い切り走り回り、素晴らしい自然を身体全体で楽しんでいました。



大丈夫だよ。



気持ちいいよ！



ひゃっほー！

やさしいね。

アースキッズチャレンジ。4年生、エコリーダー認定証をいただきました。

5日(水)の3時間目、4年生がアースキッズチャレンジセレモニーを開きました。静岡県は、2020年度の県内の温室効果ガス排出量を2005年と比較して20%削減することを目指しています。この削減目標を達成するために位置付けられた県民運動の一つが、この「アースキッズチャレンジ」です。静岡県地球温暖化防止活動推進センターの方々が県内小学校をまわって授業をしています。このセレモニーは、そのまとめの会です。

4年生は各家庭で、電気、ガス、水道、ごみなどの調べ学習を行いました。電気のメーターをチェックしたり、水道メーターの針の進むペースを調べたりしました。中には家の中のむだ探しをした子もいたようです。ご家庭でも子どもたちの活動に協力して下さい、感謝しております。

ある学級では、(うちのクラスはエコな生活をするクラス!)と給食の時には蛍光灯を消しているそうです。その学級ですが、「エアコンも使うのをやめよう」という声が出たそうですが、担任の先生が「それはやめましょう。みんなの身体が大事!」と却下される場面もあったそうです。また、キックオフイベント(この活動の最初の会)からエコ生活をずっと心がけている子は?と聞いてみたところ、半分以上が継続しているのがわかったそうです。また、他の学級では、パソコンやエアコンなどの電源をこまめに消すように担任に声をかける子どもたちがとても多くなったそうです。

4年生がセレモニーを終えた後、教室に戻るといただいた認定証やアースキッズの冊子を見ていました。誇らしげに担任に見せてくる子もいたそうです。「今日のセレモニーで、また新しくわかったことがあった。もっとがんばろうと思った。」という声もあがりました。

学年全体で、1週間で59.8kgの二酸化炭素を減らした4年生。エコリーダーに認定されたこの後も、学校や家庭で小さな取り組みを続けていきたいですね。

4年生一人一人の心にぽっと灯った「エコの気持ち」。きっと今回の学習をきっかけに、社会問題や国際情勢に対しても自分のできる事が必ずあると思える大人に成長してくれるでしょう。

エコリーダー!認定!



これが認定証だよ!